

Liebe Schalksmühlerinnen, liebe Schalksmühler

Am 14. September 2025 stehen die Kommunalwahlen in NRW an. Ich lade Sie herzlich ein, ihr Wahlrecht zu nutzen und zur Wahl zu gehen!

Mein Name ist Volker Quinkert und ich bin ihr UWG-Kandidat im Wahlkreis 6.

Viele von Ihnen kennen mich vielleicht vom Bürgerbus oder aus verschiedenen Vereinsaktivitäten in unserer Gemeinde.



Im Jahr 2020 bin ich zum ersten Mal für die UWG in den Gemeinderat gewählt worden. Die Zeit seitdem war für mich lehrreich und ich konnte einiges für unseren Wahlkreis bewirken. Neben meiner langen, intensiven Hilfe im Strücken nach der Flut 2021 freue ich mich besonders darüber, dass auf meine Initiative hin ein befestigter Fußweg entlang der B54 angelegt wurde, der die Gefährdung von Fußgängern, insbesondere Kinder, nach dem starken Anstieg des Verkehrs deutlich reduziert hat.

Meine Einschätzung der UWG hat sich in dieser Zeit bestätigt:

Alle, die als Ratsmitglieder oder sachkundige Bürger für die UWG im Rat und sonstigen Gremien mitarbeiten, sind darüber hinaus an vielen Stellen in der Gemeinde und im Ehrenamt aktiv.

Unser Ziel als UWG ist es, die kommunalen Interessen zu vertreten und die Pflichten und Aufgaben für Schalksmühle und seine Bürger wahrzunehmen. Dabei sind wir keiner Landes- oder Bundespartei verpflichtet, was uns die Freiheit gibt, uns ganz auf die Belange unserer Gemeinde zu konzentrieren. Besonders am Herzen liegt uns dabei das Verhältnis zur Industrie und Gewerbe.

Die nächsten fünf Jahre möchte ich weiterhin mitgestalten und mich in vielen Projekten einbringen.

- Geprägt von meiner Verbundenheit zur Natur und dem Wunsch, sie für die nachfolgenden Generationen zu erhalten, will ich mich weiterhin stark machen für die Themen zu Umwelt, Klimaschutz, vernünftigem Umgang mit unseren Ressourcen und sparsamer Energienutzung.



- Beim Thema Kultur und Sport gibt es viele unterschiedliche Themen für die ich mich einsetze, u.a. die weitere Entwicklung des Projekts „8Giebel“ und die Gestaltung und Entwicklung von Sport- und Freizeitstätten. Hier unterstütze ich zurzeit besonders das Engagement junger Schalksmühler bei der Errichtung eines „Bike-Parks“ .
- Wie kann sich Schalksmühle weiter entwickeln? Beim Wohnen? Bei Betrieben und Arbeitsplätzen? Bei der Betreuung und Förderung von Kindern in Kitas und Schulen? Bei Angeboten und Unterstützungen für Seniorinnen und Senioren? Bei der Gestaltung von Plätzen, Parks und Freizeitmöglichkeiten? Wie können Autoverkehr und Radverkehr sinnvoll geplant und gestaltet werden? Diese Themen und Fragen interessieren mich und bei der Suche nach Antworten, der Entwicklung und Planung von Lösungen möchte ich mich auch in Zukunft konstruktiv einbringen

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Ihnen die Zukunft von Schalksmühle zu gestalten.

Ihre Stimme zählt!

Herzliche Grüße, Ihr

*Volker Quinkert*